

第2回学校運営協議会 記録

出席:藤田・永井・杉山・泉・岩間・斎藤・田村 (役場から傍聴者:富山さん) 欠席:秋山・鈴持・三田・稻葉

1学期の映像の紹介

1開会	略
2校長あいさつ	明日は休校判断をしました。
	映像説明 1年 PA(足柄) 3年修学旅行(福島) 体育祭 部活動壮行会
	全国的な教職員の不祥事、大磯のいじめ事案について
3 協議	
(1)これまでの教育活動について	
斎藤	大磯事案 ネット記事では不適切ではなかったのでは?とあった。
校長	全体を把握(実際の言葉遣いなど)はできない。言葉のズレでこじれてしまう。
斎藤	(学校内の事案について)外部からの調査はできるのか?
校長	基本的にはない。(重大事案は別)
岩間	いろいろな状況はあるが世知辛さを感じる。いろいろな人が関わっていくことが必要なのでは?
田村	最初の対応が大事である。
斎藤	例えば協議会のような守秘義務を持ったメンバーでいじめアンケートの集計をすることで、多くの目で生徒を見る能够性があるのではないか。
岩間	職員が悩みを聞いてもらう機会はあるのか?
杉山	放課後、職員室で生徒の話をすることがある。
田村	避難訓練の様子は素晴らしかった。
泉	訓練と放送があっても真面目に取り組んでいた。体育祭でも良い雰囲気で取り組んでいた。
校長	3年生の動きを見て、下級生が学ぶ文化がある。
斎藤	いつからそういう雰囲気になったのか?
校長	ここ10年は良い雰囲気になっている。
岩間	この良い雰囲気を継続して声をかけていくことが大事である。
(2)今後の部活動について	
教頭	3年が抜けたあとの人数の説明。
斎藤	小中一貫校と地域展開はどうなっているのか?
校長	実際には進んでいない。

斎藤	クラブチームをつくることができるのか？
校長	競技によってはクラブチームで参加できるものもある。
斎藤	在宅勤務などもあるので、指導者を確保したりする必要もあるのではないか。

(3)暑さ対策について

教頭	体育館の暑さや夏休みの部活動について。
斎藤	新役場とともに冷暖房体育館は作れないか？
斎藤	クラウドファンディングによって学校や運営協議会で予算をつくることはできないか？
教頭	寄付やニシサポの力でスポットクーラーや日除け用のテントや冷水機を設置することができた。
校長	体育館を避難所にすることはきびしい。
斎藤	空調設備を整えることで体育館でキャンプなどもできるのではないか。
泉	子供会など解散する方向になっている。
校長	こどもまんなかの実情について。
斎藤	いろいろな行事が縮小している。学校などで発信する必要もあるのではないか？
泉	子ども神輿も行わなくなつた。
岩間	この会で知ったこともある。
泉	90周年企画があるのでなんとか盛り上げていきたい。
田村	防災での取り組みで中学生の参加について。
教頭	町の防災や体育祭のときに部活動はやらないようにしていた。
斎藤	部活ごとで地区の防災に参加することも考えてよいのではないか？
校長	コロナや暑さ対策で中学生の参加がなくなってきた。
岩間	学校でできること、地域でできることを見直す必要がある。
校長	校内で防災教育はしているが、昔やっていた炊き出しなどの体験はなくなっている。
泉	炊き出し用の釜などは点検も兼ねて毎年やってもよいのではないか？
校長	コロナ前に戻しているのは、簡単なもので、大変で大事なものは結局戻っていないのではないか。
斎藤	昔、薪を確保する活動をしていたが今はいのでは？
田村	11月9日の90周年企画で中学生にお願いすることもあるかも。
(4)その他	
次回の予定	3回目 11月28日(金)性教育(2年)
	4回目 2月20日(金)小中交流会(部活動)
4 閉会	略